

RADICALES, SOCIALISTAS, EL PPD Y EL PARTIDO LIBERAL

# Partidos lanzan campaña territorial por Carolina Tohá en la región

**Firmaron compromiso de apoyo.** Dirigentes, militantes y adherentes sostuvieron una reunión en la sede del PR en Chillán, hicieron un recorrido por el centro y un banderazo en la plaza de armas.

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTO: CEDIDA

**L**os líderes del Partido Socialista, del Partido Radical, Partido Por la Democracia, y Partido Liberal, realizaron el hito de firma de compromiso por el apoyo a la candidata presidencial Carolina Tohá.

En la jornada, realizada en la sede del PR en Chillán, se discutió la relevancia de la candidatura de Tohá, que tiene sus raíces en la región de Ñuble, además, se destacó junto a

la comunidad la importancia de los ejes programáticos enfocados en seguridad, bienestar compartido y progreso.

La senadora Loreto Carvajal destacó que "esperamos que en estos días que quedan para las primarias, seamos capaces de entender que nuestro colectivo Socialismo Democrático tiene que estar unido junto a la ciudadanía por el triunfo de Carolina Tohá. Seguridad, educación, salud, desarrollo rural, necesitamos agua para la región, gobernanza para la gente, para nuestros agricultores, por ello es que queremos tener a una gran presidenta para Chile, que se

desarrolló en su vida política desde acá de la región".

## Banderazo

Los militantes, referentes políticos y la comunidad entregaron una muestra de apoyo con un recorrido por las calles de la capital regional, la que concluyó con un banderazo en la plaza de Chillán frente a la Catedral, para simbolizar el inicio oficial de la campaña.

La presidenta del PPD, Yesenia Figueroa, señaló que "hemos estado prácticamente un mes en constante planificación de nuestra campaña, hoy hacemos el lanzamiento,

vamos a estar presentes en todas las comunas, porque en todas las comunas tenemos gente que creemos, confía también, al igual que nosotros, en nuestra candidata. Es un trabajo arduo, pero también con mucha esperanza, porque nuestro país necesita al mando una persona que tenga experiencia, que tenga el liderazgo de Carolina".

Por su parte, Juan Pablo Arévalo, vocero del Partido Liberal, destacó que "como Partido Liberal, estamos bastante contentos por el trabajo que se ha podido realizar junto a todo el resto del comando, junto a todos los partidos que se han sumado, sobre todo, el día de hoy, que llegamos una gran cantidad de personas, de todas las militancias, a apoyar a Carolina Tohá" dijo.

En ese sentido, Guillermo Saavedra, presidente del PS, expresó que "el Partido Socialista es un partido que cumple sus compromisos y tal cual desde el día uno vamos a estar trabajando hasta el último día con la candidatura de nuestra compañera Carolina Tohá para el éxito de su elección presidencial. Primeramente, la primaria; después, la primera vuelta y ganar la elección presidencial".

Yerson Soto, vocero del PR, afirmó que "estamos muy contentos porque hoy día todos, tanto el Partido Socialista, el Partido Liberal, el PPD y los radicales, estamos muy organizados trabajando por la campaña de Carolina Tohá. Sabemos que es una mujer con raíces de Ñuble, sabemos la historia de los Tohá en nuestra región y creemos que ella va a representar muy bien las necesidades de nuestra gente".



Militantes y adherentes hicieron un recorrido por el centro de la ciudad.